

Dr. Valentin Hampejs también realiza rituales de iniciación semanales con San Pedro y Ayahuasca en Bratislava (Eslovaquia) y Austria.

Costes de participación individual por ritual: 300€

Para la ceremonia por favor traer: flores, frutas, varitas de incienso y velas.

Registro + información

Dr. Valentin Hampejs

WhatsApp: +593-980532398

Número de teléfono: +43-688-64898637

Correo electrónico: vhampejs@gmail.com

SEMINARIO DE SANACIÓN CHAMÁNICA EN ECUADOR CON EL DR. VALENTIN HAMPEJS NOVIEMBRE 2024 / MARZO 2025

Investigador encargado de la Universidad Católica de Quito (Ecuador) y del Ministerio de Salud del Ecuador,

Especialista en neurología, psiquiatría y medicina general.

Autor de la monografía científica: “ La Curación Chamánica”.

Responsable de rituales de curación chamánica con las plantas de energía sagradas del chamanismo de América del Sur y del Norte en Austria y Eslovaquia.

INFORMACIÓN GENERAL SOBRE LA PARTICIPACIÓN EN LOS SEMINARIOS DE SANACIÓN CHAMÁNICA

En principio, cualquier persona con un deseo sincero de curación o autorrealización es bienvenida, incluidos los niños, con el permiso escrito de un padre o tutor legal. Los adultos responsables deben participar por igual en el trabajo curativo y por tanto aceptar los mismos costos. La medicina chamánica permite la curación de la mayoría de las enfermedades que se consideran incurables en la medicina alopática y en la mayoría de los métodos de curación alternativos. Debido a la gravedad y duración de las enfermedades crónicas (por ejemplo, depresión endógena, esquizofrenia, esclerosis múltiple y otras enfermedades), la duración abarca por lo menos tres semanas.

La recuperación completa (¡y no sólo una desintoxicación temporal!) de la adicción requiere un programa específico de por lo menos cuatro a seis semanas.

LUGAR Y ESTADIA

En propiedad de mi buena amiga Janina de Munich, en la provincia de Morona Santiago.

La estadia será en la sala común de un albergue bien equipado, donde cada persona tiene su propio colchón individual.

Janina, nacida en Alemania, acompaña a chamanes en los rituales de Ayahuasca y San Pedro desde hace 10 años. Su interés por el chamanismo despertó durante su depresión en Venezuela, donde conoció a Valentín, quien la inició en las plantas Sagradas de Poder, las cuales la sanaron definitivamente. En Alemania sólo se le habrían recetado antidepresivos. Los dos han tenido una profunda amistad desde entonces.

La ubicación: La selva tropical, un jardín del Edén, acompañada por la música de la jungla y bajo el techo de innumerables estrellas. Janina ha creado un lugar, un centro de trabajo de curación y autorrealización espiritual, dando acceso a las plantas sagradas de poder del chamanismo indígena.

Ubicada en el sureste del Ecuador, en la zona tribal Shuar y cerca de la capital provincial de Macas, Janina vive con su pequeña hija y su familia Shuar. Ella asiste a Valentin en los rituales los cuales se llevar a cabo en la mágica belleza de las noches amazónicas, que nos ayudaran a encontrar el camino de regreso a nuestro corazón y llenar nuestras vidas de amor y alegría.

Atractivos especiales: refrescantes baños diarios en el arroyo que pasa cerca de nuestra cabaña de medicina tradicional, senderos en el bosque que tienen su propia magia y contienen conocimiento sobre las plantas, invitación a la meditación: limpieza, renovación, conexión con la tierra.

Vivimos y trabajamos en la Casa Shuar, pero puede traer su propia carpa. Por supuesto, la cocina atiende peticiones especiales. (alergias, intolerancias alimentarias).

COSTO POR PROGRAMA

Los costos individuales incluyen alojamiento y comidas.

(2.500 euros) – 20 días. Confirmamos tu inscripción con la transferencia del 20% **(500 euros)** del costo total del seminario.

Las comidas constan de: desayuno (brunch), almuerzo por la tarde. Los días de las ceremonias ayunamos con agua, infusiones y zumos de frutas sin azúcar.

Rituales, medicinas y tratamientos están incluidos en el precio total.

Por favor traiga algo de dinero para sus gastos personales (flores, frutas, varitas de incienso y velas).

El costo no incluye alojamiento antes y después del programa. Las bebidas alcohólicas, las propinas, las compras o servicios personales y su seguro de viaje personal no están incluidos en el costo total de la participación.

Un consejo muy recomendable: Le recomendamos llegar a Quito al menos dos días antes del inicio del seminario para poder recuperarse adecuadamente del estrés del vuelo transatlántico y la diferencia horaria.

En el caso de que su avión aterrice en Quito muy tarde, tendrá que aceptar pasar la noche en Quito.

Reserve su vuelo internacional a Quito lo antes posible.

No se requieren vacunas para Ecuador.

Lo que le recomiendo traer en su equipaje-:

Camisas ligeras de manga corta y larga, pantalones ligeros largos y cortos, botas de montaña cómodas, sandalias, chaqueta abrigada para protegerse del frío las noches de las ceremonias, impermeable de plástico, paraguas, sombrero o gorra, gafas, linterna, Repelente de insectos, crema bronceadora, binoculares, mochila liviana.

Cancelaciones: Si se cancela hasta 30 días antes del inicio del seminario acordado, le devolveremos el importe íntegro del depósito pagado (500€).

Notas: Al viajar siempre podemos esperar riesgos imprevistos, especialmente en los países del llamado tercer mundo. Por ello recomendamos contratar un seguro de viaje privado.

Registro + información

Dr. Valentin Hampejs

WhatsApp: +593-980532398

Número de teléfono: +43-688-64898637

Correo electrónico: vhampejs@gmail.com